

Anlaufstelle für Suchtkranke

Das Café Kick auf der Bergrather Straße ist wieder donnerstags geöffnet

ESCHWEILER/STOLBERG. Das „Café Kick“ der Suchtberatungsstelle der Städteregion Aachen für Eschweiler und Stolberg ist am vergangenen Donnerstag wieder eröffnet worden. Das Kontaktcafé (Bergrather Str. 51-53 in Eschweiler) öffnet ab jetzt wieder regelmäßig donnerstags in der Zeit von 14 bis 17 Uhr seine Türen für Besucher. Ausgenommen sind Fettdonnerstag und gesetzliche Feiertage.

Suchtmittelabhängige Menschen können an diesen Donnerstagen gegen einen kleinen Obulus in Höhe von einem Euro ihre Wäsche waschen, duschen und eine Mahlzeit bekommen. Darüber hinaus haben die Mitarbeiter der Suchtberatungsstelle ein offenes Ohr für persönliche Nöte und Sorgen oder helfen bei administrativen Schwierigkeiten.

Die Suchtberatungsstelle für Eschweiler und Stolberg liegt gleich neben dem Café Kick und bietet Beratung und Therapie



Offene Ohren finden Betroffene bei der Suchtberatungsstelle.

FOTO: WOLFGANG WYNANDS

für suchtkranke Menschen und deren Angehörige. Wer ein persönliches Gespräch ohne vorherige Anmeldung führen möchte, kann die offenen Sprechstunden besuchen. Sie finden jeweils dienstags von 15 bis 18 Uhr

oder donnerstags von 10 bis 12 Uhr statt. Darüber hinaus kann natürlich auch ein Gesprächstermin vereinbart werden. Alle Beratungen unterliegen der Schweigepflicht, sind kostenlos und freiwillig.

Die Suchtberatungsstelle ist seit dem 1. Januar unter der Telefonnummer 0241/5198-5553 und unter der E-Mail-Adresse suchtberatung@staedteregion-aachen.de erreichbar. (red)